



Le pouvoir: une question de taille !
Ici Ben-Gurion et De Gaulle à l'Élysée en 1960.

De la tête et des épaules

Saül, le physique d'un chef

De façon étonnante les premiers éléments que livre le texte pour décrire le premier roi d'Israël sont physiques. L'envergure d'un chef d'état dépend aussi de sa prestance physique.

ספר שמואל א' פרק ט'

וַיְהִי-אִישׁ מִבְּנֵי־יְמִין (מִבְּנֵי־יְמִין) וְשֵׁמוֹ קִישׁ בֶּן-אַבִּיאל בֶּן-צְרוֹר בֶּן-בְּכוֹרַת בֶּן-אַפִּיחַ בֶּן-
אִישׁ יְמִינִי גִבּוֹר חָיִל¹ וְלוֹ-הָיָה בֶן וְשֵׁמוֹ שָׂאוּל בְּחוּר וְטוֹב וְאִין אִישׁ מִבְּנֵי יִשְׂרָאֵל טוֹב
מִמֶּנּוּ מִשְׁכָּמוֹ וּמַעֲלָה גְבָהּ מִכָּל-הָעָם

Livre de Samuel I, chapitre 9

¹ Il y avait alors un homme de la tribu de Benjamin, nommé Kich, fils d'Abiel, fils de Ceror, fils de Bekhorat, fils d'Afi'ah, fils d'un Benjamite; c'était un vaillant homme.

² Il avait un fils nommé Saül, jeune et beau, que nul enfant d'Israël ne surpassait en beauté, et qui dépassait de l'épaule tout le reste du peuple.